

Boletín Número 9
Toluca, México, a 11 de diciembre de 2013.

IEEM PREMIA A GANADORES DEL XVI CERTAMEN ESTATAL DE INVESTIGACIÓN Y ENSAYO POLÍTICO

- A través de 16 años el IEEM organiza este Certamen para incentivar el estudio, el análisis y la reflexión de los fenómenos político electorales de nuestra entidad, así como promover y difundir la cultura política democrática.

En el Centro de Formación y Documentación Electoral del Instituto Electoral del Estado de México se efectuó la ceremonia de premiación de quienes resultaron ganadores del XVI Certamen Estatal de Investigación y Ensayo Político, el cual organiza el IEEM desde hace 16 años en forma ininterrumpida, con el objetivo de incentivar el estudio, el análisis y la reflexión de los fenómenos político electorales de nuestra entidad, así como promover y difundir la cultura política democrática.

Acompañado por los Consejeros Electorales, Arturo Bolio Cerdán y Juan Salvador V. Hernández Flores, el Consejero Presidente del IEEM, Jesús Castillo Sandoval, reconoció el interés de los participantes en esta edición del Certamen, quienes presentaron sus trabajos para que fueran evaluados por el Jurado Calificador mediante un procedimiento exhaustivo, riguroso y transparente, considerando que es con la generación de conocimientos como se propicia la evolución de la sociedad, de ahí que los textos con que concursaron son un aporte fundamental para contribuir a fortalecer la cultura política y democrática de nuestra entidad.

Agregó que quienes resultaron ganadores en el XVI Certamen Estatal de Investigación y Ensayo Político han dado un paso para trascender, pues con sus interesantes trabajos aplicaron métodos sólidos para su elaboración y eso es un gran logro porque es evidencia de la calidad de sus contenidos, de ahí que el IEEM busca motivar a todos los participantes para que sigan realizando estas aportaciones, pues con la visión desde la sociedad contribuyen a llenar vacíos que se generan en los momentos de las grandes transformaciones sociopolíticas.

A nombre de los ganadores de la categoría de Tesis-Investigación, Francisco Javier Navarro Campos, expresó que, con el Certamen, el IEEM finca bases firmes que motivan la discusión de los ciudadanos sobre temas que tienen que ver con los cambios políticos y sociales que registra nuestra sociedad, con la idea de reflexionar y comprender cómo se dan estos procesos en un ambiente de gran complejidad en el que se encuentran inmersas las instituciones, a partir de la elaboración de

diagnósticos para conocer sus fortalezas y debilidades, así como aquellas variables que inciden en su transformación.

Por su parte, Jesús Miguel Islas Santiago, a nombre de los ganadores de la categoría de Ensayo Político, dijo que en política a las instituciones se les reconoce por su respaldo, como el caso del IEEM, que en sus 17 años de existencia ha propiciado la alternancia política y es tan sólo un dato que permite concluir que los ciudadanos han podido emitir su voto en elecciones que no son producto de la improvisación ni de la fortuna, sino de un trabajo profesional y articulado en el cumplimiento de sus funciones y atribuciones.

En la categoría de Tesis-Investigación, el Primer lugar fue para a Francisco Javier Navarro Campos; el Segundo lugar para Maricela Zenón Becerril, en tanto Luis Alberto Trejo Osornio logró el Tercer lugar; en la categoría de Ensayo Político, Jesús Miguel Islas Santiago obtuvo el Primer lugar; el Segundo lugar lo obtuvieron en coautoría David Iván Valdés Munguía y Antonio López López, y el Tercer lugar fue para Rogelio López Sánchez.

Durante la entrega de premios estuvo presente el Consejero Electoral, Juan Carlos Villareal Martínez, así como familiares y amigos de los ganadores. Asimismo, el Titular del Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM, Ángel Gustavo López Montiel, explicó el procedimiento de calificación al que fueron sometidos los trabajos participantes, el cual se distingue por ser rigurosamente aplicado por personalidades de reconocido prestigio académico.

El Comité Editorial del Instituto es un cuerpo colegiado multidisciplinario que preside el Consejero Presidente del IEEM, Jesús Castillo Sandoval, y en el que también participa el Secretario Ejecutivo General del Instituto, Francisco Javier López Corral; el cual definió a los 21 integrantes del Jurado Calificador, entre ellos el propio Consejero Presidente, Jesús Castillo Sandoval; los Consejeros Electorales, Policarpo Montes de Oca Vázquez, Arturo Bolio Cerdán y Juan Carlos Villarreal Martínez; el Secretario Ejecutivo General, Francisco Javier López Corral; cinco integrantes del Comité Editorial, nueve catedráticos de las maestrías que se imparten en el Instituto; el Director del Servicio Electoral Profesional del IEEM, Humberto Infante Ojeda y el Titular del Órgano Técnico de Fiscalización, Edgar Hernán Mejía López.

Atentamente
“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social